
EMENTA:  REQUER  INTENSIFICAÇÃO  DO  POLICIAMENTO

DA AVENIDA ADELMO PERDIZZA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  diversos
munícipes  que  fazem  uso  rotineiro  da  Avenida  Adelmo  Perdizza,  que  solicitaram
providências urgentes quanto ao policiamento ostensivo e preventivo nesta avenida.

CONSIDERANDO que tem sido frequente o número de casos
de roubos de motoristas que transitam nesta avenida, de dia ou de noite.

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, após

ouvido o Douto Plenário, para que seja oficiado o Comando da Policia Militar do Estado

de São Paulo, para que aumente o policiamento nesta avenida. 

Sala das Sessões, 25 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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